Unser ehemaliger Generaldirektor Hon.-Prof. KR Mag. Dr. Walter Fremuth ist am 20. Juli 2022 im 91. Lebensjahr verstorben.

Seit seinem 75er war er mehrmals Gast unserer Zusammenkünfte, referierte dabei gerne und ausführlich über seinen Werdegang, seine reichlichen Berufserfahrungen und seine persönlichen Werthaltungen. Im April gratulierten wir ihm noch zu seinem 90. Geburtstag.

In Würdigung seiner großen Verdienste ist es unserer IVP ein aufrichtiges Anliegen, wertschätzende Abschiedsworte an ihn zu richten.

Lieber Herr Professor Dr. Walter Fremuth!

Allen Mitgliedern unserer Verbund Seniorengemeinschaft bereitet es eine ganz besondere Ehre, Dir als hoch geschätzten Generaldirektor, als Manager von Format und allseits anerkannte Persönlichkeit für Deine verdienstvolle VERBUND-Tätigkeit zu danken!

Als profunder Jurist, als hochkarätiger Wirtschafts- und Finanzexperte sowie als präziser Kenner der Politik hast Du nicht nur die österreichische Elektrizitätswirtschaft maßgeblich geprägt, sondern auch eine solide Konzernstruktur und den erfolgreichen Börsengang der Verbundgesellschaft gestaltet.

Diesen Unternehmenserfolg garantierte auch insbesondere Dein bestes Einvernehmen mit der Belegschaft: Anliegen der Personalvertretung fanden immer Dein aufmerksames Gehör und Deine wohlwollende Anerkennung.

Dein Name bleibt mit unserem Unternehmen VERBUND stets untrennbar verbunden!

Wir sind stolz darauf, unter Deiner Firmenleitung am Ausbau und der Modernisierung von Erzeugungs- und Verteilanlagen wie auch am Abschluss neuer grenzüberschreitender Stromgeschäfte mitgewirkt und zum gedeihlichen Wachstum des VERBUND beigetragen zu haben. Mit Dir als Bundeslastverteiler haben wir immerzu und nachhaltig für die Sicherung der österreichischen Stromversorgung gesorgt.

Ganz besonders schätzten wir Deine souveräne Unternehmensführung, die uns mit einer Fülle interessanter Erinnerungen unvergesslich bleiben wird!

Die IVP-Mitglieder werden Dir stets ein ehrendes Andenken bewahren!